

Trayectoria de la Revista Vínculos

Pathway of Vínculos Journal

CECILIA MILENA HINOJOSA RAZA

Directora de la Revista Vínculos
Universidad de las Fuerzas Armadas ESPE, Av. General Rumiñahui s/n y Ambato, Sangolquí, Ecuador
cmhinojosa@espe.edu.ec

Al hacer una retrospectiva del camino recorrido por la Revista Vínculos en sus cuatro años de vida, es preciso remontarnos a sus inicios. La publicación del primer número se hizo con gran esfuerzo, entusiasmo e ilusión. Su principal objetivo fue divulgar los trabajos realizados en el contexto de la vinculación con la sociedad de la Universidad de las Fuerzas Armadas - ESPE, así como la función sustantiva que articula la docencia y la investigación. Este objetivo evolucionó a promover la teoría y la práctica relacionadas con todas las formas de divulgación, en el contexto de la vinculación entre las instituciones de educación superior y las comunidades.

Desde entonces, las motivaciones y expectativas se han incrementado como consecuencia de haber transitado un

camino de superación constante. El cuarto aniversario lo festejamos con gran alegría por haber obtenido la indexación en el Índice Latinoamericano de Publicaciones Científicas Seriadadas - Latindex. Esto no hubiera sido posible sin el trabajo comprometido del equipo editorial, revisores, autores y de manera especial, de la Editora General Jessica Duchicela. Además, hago un reconocimiento por el apoyo brindado de parte de las autoridades de la Universidad de las Fuerzas Armadas - ESPE. A todos ellos les expreso mi agradecimiento imperecedero y les comprometo para que continúen acompañándonos en esta maravillosa experiencia académica.

Con este número se da inicio a una nueva etapa, en la que se espera enfrentar también nuevos desafíos. Por ejemplo,

Retrospección de la Revista Vínculos

Cecilia Milena Hinojosa Raza • VÍNCULOS-ESPE (2020) VOL. 5, No.2: 9-10

buscaremos ser parte de más catálogos y distintas bases de datos, entre otros. Con este objetivo en mente y luego de la renuncia de Jessica Duchicela, se vio la necesidad de fortalecer al equipo editorial de la revista, asumiendo la función de Editora General, Ana Verónica Guamán, quien es doctora en Ingeniería y Tecnologías Avanzadas, tiene vasta experiencia en el campo amplio de Electrónica, cuyo enfoque está centrado en Ingeniería Biomédica, acondicionamiento de sistemas de instrumentación, análisis de señales y, desde el 2014, es Coordinadora de Vinculación del Departamento de Eléctrica, Electrónica y Telecomunicaciones. Además, se han integrado prestigiosos profesionales como miembros del Consejo y del Comité Editorial. Cada uno de estos miembros cuenta con una gran trayectoria a nivel profesional y científica que contribuirán a una mejor gestión de la Revista. A todos ellos les doy una afectuosa bienvenida.

Mención especial merecen los autores, quienes confiaron y confían en la Revista Vínculos como medio de divulgación de sus trabajos, sus opiniones y sus experiencias. Hoy que la humanidad está atravesando por momentos dolorosos al enfrentar la pandemia del COVID-19, cobra especial relevancia la vinculación con la sociedad, ya que la misión social de la universidad es una responsabilidad ética, que demanda mayor involucramiento de la universidad en la solución de los problemas de la comunidad y de las naciones. Espero que la confianza depositada por los autores en la Revista Vínculos siga creciendo, que sea el medio de difusión de esas investigaciones e iniciativas que reflejan el compromiso con la comunidad y de esta manera, contribuir en conjunto a la construcción de una mejor sociedad.

Cecilia Hinojosa R.

Directora de la Revista Vínculos.